

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Chères âmes, avez-vous remarqué que jamais, dans l'Évangile, le Christ ne nous présente la Communion sous l'aspect d'une récompense? C'est un **remède**, une **nourriture**, une source d'**unité** dans la charité, cette unité qui doit régner entre tous les membres de l'Église. Lorsqu'à la demande des disciples : « *Seigneur, donnez-nous toujours de ce pain* », Jésus répond : « *C'est Moi qui suis le Pain de Vie. – Je suis le Pain descendu du Ciel* ». (Jean, VI, 34-35, 41), nous comprenons bien qu'après avoir multiplié le pain du corps, Il annonce le Pain de l'âme.

Avons-nous vraiment foi en ce qu'à chaque communion, il s'opère une substitution? Jésus nous transforme en Lui, oui, c'est une substitution de Charité. Y pensons-nous? Jésus passe tout entier en notre être. Partout où nous sommes, nous Le portons. Si notre âme est imprégnée du Christ, il se fait une transformation de notre volonté à la Sienne; notre esprit, se portant vers le Père, cherchera en tout son Honneur et son Règne sur la terre comme au Ciel. Alors sa grâce ne peut que déborder et se répandre sur quiconque s'approche de nous parce que sa Vie est Charité! Nous devenons alors « Christophores »! Ne soyons pas de ces chrétiens qui « enfouissent » Jésus au plus profond d'eux-mêmes, égoïstement, et donc finissent par l'étouffer, alors qu'Il est là pour éclairer, en nous faisant « tabernacles vivants » de sa présence sur la terre, afin que ceux qui nous regardent vivre y lisent comme dans un évangile en actes.

Après avoir contemplé et adoré l'Enfant Jésus à la Crèche, puisons dans la Communion la lumière et l'amour à transmettre, et soyons des « épiphanies » qui bouleversent les cœurs et les convertissent. Laissons-nous dévorer comme Jésus se laisse dévorer et nous porterons la Beauté du Seigneur développée et épanouie en nous.

« et habitavit in nobis »

N'est-ce pas de cette Beauté que rayonnait la Belle Dame qui ravissait tous les petits voyants de la Salette, de Lourdes, de Pontmain, de Fatima, et tant d'autres encore?

Les intentions ecclésiales

- En réparation pour les graves dérives œcuméniques qui trompent les âmes et compromettent leur salut éternel.
- Pour la hiérarchie de l'Église responsable de ces graves dérives.
- Pour un prêtre encore jeune et gravement malade.
- Pour un prêtre éprouvé par ses paroissiens.
- Pour que l'Esprit Saint éclaire et fortifie un jeune homme qui se sent appelé à la prêtrise.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

La crèche de la Nativité nous porte un plus grand amour de la Sainte Eucharistie. Bethléem, nom de cette humble bourgade de Palestine, où s'est réalisé ce Mystère de Noël le suggère bien puisque que ce nom signifie la Maison du Pain.

L'Humilité de la crèche nous porte à l'humilité de la Sainte Eucharistie. Notre Foi pour grandir en notre âme a besoin quelquefois d'images vives. Ainsi, avant de nous approcher de la Sainte Eucharistie, au moment où notre âme se porte vers Jésus-Hostie, la pensée de la crèche éveille en elle cette Foi vive. Nous n'avons pas moins qu'ont eu les Bergers. La présence de Jésus dans son Incarnation le jour de Noël, se perpétue dans nos Tabernacles. Les bergers ont eu l'immense pouvoir de s'en approcher, et d'admirer le Mystère; plus tard, les Rois Mages, viendront adorer l'Enfant. Quelle grâce insigne. Nous avons bien davantage, puisque nous avons la grâce de Le recevoir réellement en notre âme.

Nous admirerons le mois prochain le vieillard Siméon tenant entre ses mains son Sauveur. Cette grâce lui paraît bien grande et il chante son Nunc Dimittis, « maintenant, Seigneur, laissez votre Serviteur partir en paix puisque mes yeux ont vu le Sauveur. » Saint Siméon a pu porter près de son cœur l'Enfant Divin; nous avons quant à nous la grâce de le porter si souvent en notre cœur. Le R.P. Joret encourage les âmes qui s'approchent de la Sainte Table à évoquer quelques pages de l'Évangile au moment où elles reçoivent la visite de Notre-Seigneur dans l'Auguste Mystère de l'Autel. Elles peuvent entendre ces paroles de Notre-Seigneur à Zachée : « Zachée, hâtes-toi de descendre, car, aujourd'hui, il faut que je demeure en ta maison. »

À l'aube d'une journée qui sera ensoleillée par la réception de la Sainte Eucharistie, nos pensées peuvent se nourrir des appels évangéliques de Notre-Seigneur. Notre-Seigneur Jésus-Christ a hâte de venir nous combler de ses grâces; avons-nous ce même désir, fruit d'une Foi vive dans la grandeur de ce Mystère?

« Ô mon Dieu, que c'est dommage que nous ne soyons pas pénétrés de votre Présence ! » (Saint Curé d'Ars)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâce obtenue dans le groupe de Lyon

Nous avons prié pour une fille aînée ayant coupé contact avec sa maman. Nous rendons grâce pour leurs retrouvailles et leurs meilleures relations.

Appel

Voici venu le temps des étrennes, celui de nous rappeler que trois messes mensuelles accompagnent notre heure sainte pour la rendre ô combien féconde :
- **chaque premier jeudi** du mois pour les intentions ecclésiastiques,
- **chaque premier vendredi** pour les intentions de conversion,
- **chaque premier samedi** pour les foyers adorateurs.

Vos dons sont à remettre à votre correspondant en espèces ou par chèque, autant que possible en début d'année. Sachez que votre correspondant s'engage vis-à-vis des prêtres célébrants et qu'il lui faut anticiper le règlement des honoraires de ces messes. Aussi, si nul n'est contraint, soyez certains qu'une aumône nous rend participants à ces messes et donc plus réceptifs à la grâce pour nous-mêmes et toutes nos intentions. **Merci donc de répondre nombreux à cet appel !**

Les Foyers Adorateurs : 2000-2020

En action de grâces aux Très Saints Cœurs de Jésus et de Marie pour la prospérité de notre œuvre et tant de bienfaits obtenus durant ces **20 ans**, nous organisons,

un pèlerinage

qui aura lieu le 29 août 2020, à Paray le Monial.

Nous vous attendons nombreux, veuillez noter cette date importante sur votre calendrier. Un tract vous sera distribué pour vous inscrire, dès que possible, auprès de votre correspondant, afin de prévoir une logistique adaptée. Dans la joie de nous retrouver tous réunis sur les traces de sainte Marguerite-Marie Alacoque.

Avis

• Nous accueillons avec joie un **nouveau groupe à Montpellier** dans l'Hérault, et remercions chaleureusement **Madame de Morogues** d'en assurer le fonctionnement. Nous lui souhaitons beaucoup de succès dans la création de son groupe. Que le Sacré-Cœur bénisse son nouvel apôtre !

Les correspondants

- 03 Broût-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 05 55 75 56 02
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 Montpellier : Mme de Morogues - 06 65 76 52 20
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 Nantes : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 06 79 61 52 57
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 Vannes : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme du Boishamon - 01 34 67 68 17
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Vershuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 2, vendredi 3, samedi 4
Janvier 2020**